

Califican de positivo estado de relaciones entre Eslovenia y Cuba



Liubliana, 24 oct (RHC) Eslovenia y Cuba calificaron de positivo el estado de las relaciones bilaterales y el marco propicio para ello que ofrecen los vínculos actuales entre Cuba y la Unión Europea (UE).

El director general para Política Común y de Seguridad del Ministerio de Relaciones Exteriores de Eslovenia, Matej Marn, y el embajador cubano ante ese país, Juan Antonio Fernández Palacios expresaron estas consideraciones durante una audiencia sostenida en la sede de la cancillería.

En un ambiente calificado de cordial y amistoso por las partes, el diplomático agradeció el respaldo de Eslovenia al proceso de negociaciones e implementación provisional del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación de Cuba con el bloque europeo.

También trasladó al alto funcionario la gratitud del pueblo y gobierno cubanos por el apoyo esloveno en el rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Por ambas partes se reiteró la voluntad mutua de continuar fortaleciendo los vínculos históricos de los dos estados, cuyas relaciones bilaterales alcanzan 28 años y muestran avances en sectores político-diplomáticos, culturales, científicos y turísticos, entre otros.

Ambos interlocutores identificaron además potencialidades en los sectores económico-comerciales.

El embajador también sostuvo un cordial encuentro con Eva Tomi, Jefa de la Dirección de Organismos Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Eslovenia, con quien conversó sobre temas de interés de la agenda internacional. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205741-califican-de-positivo-estado-de-relaciones-entre-eslovenia-y-cuba>



Radio Habana Cuba